



# NEUE ESTRELLA

publié le 22/11/2017

## projet d'EPI Espagnol-Allemand-Musique

---

Bonjour à tous,

Nous avons le plaisir de vous annoncer que le grand jour approche et que les élèves en 2ème année de langue vivante 2 (espagnol et allemand) vont enfin nous dévoiler leurs prestations en chant et en langue vivante dans le cadre de l'évaluation de leur EPI **Neue Estrella**, un concours de chant type *Nouvelle Star*, proposé par leurs professeurs Mme Degorce, Mme Denis et M.Fredonnet.

Nous annonçons l'évènement afin de les encourager et de les motiver à donner le meilleur d'eux-même !

Nous pensons également à vous et sachez que (si la technologie fonctionne comme espéré) nous mettrons plus tard sur le site du collège un montage vidéo des prestations d'élèves afin que vous puissiez aussi avoir un aperçu des multiples talents de nos élèves et apprécier leurs prestations !

Alors, à très *bientôt* ! / ;*Hasta pronto* ! / *Tschüss* !

Document joint

 [affiche\\_epi\\_college](#) (OpenDocument Text de 53.5 ko)



Académie  
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**